

Fachkolloquium BNE | Konferenz und Workshops

## Entscheidungskompetenz stärken – aber wie?

Mittwoch 25. Januar 2017 | 14.00 - 17.30 | PH FHNW in Brugg

In ihrem Alltag treffen Schülerinnen und Schüler zahlreiche verschiedene Entscheide, beispielsweise in Konsumsituationen. Insbesondere der Fachbereich NMG und das Fach WAH befassen sich mit dieser Thematik. Wie kann man bei Kindern und Jugendlichen Entscheidungskompetenz fördern? Welche Lehr- und Lernsettings unterstützen die Entwicklung dieser Kompetenz? Welchen Beitrag leistet eine BNE dazu? Welche Werte werden dabei angesprochen? Ausgehend von einem Referat und in verschiedenen Workshops werden Grundlagen ausgetauscht und diskutiert, um den Aufbau von Entscheidungskompetenz im eigenen Unterricht zu stärken.

Wir laden Sie herzlich ein, das Datum zu reservieren. Programm folgt.

**impulse** zu Bildung für Nachhaltige Entwicklung (BNE)





Kontakt: www.education21.ch/de/Fachkolloquium-BNE-2017 catherine.corbaz@education21.ch | 031 321 00 64